



Pièces	6 Pièces
Superficie	232 m²
Référence	MIV01718
Prix	2 500 000 €

Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Vous recherchez le parfait équilibre entre espace, confort et élégance ? Nous avons le plaisir de vous présenter ce superbe appartement de 4/5 chambres situé dans un environnement exclusif offrant une vue imprenable sur la mer, à cap d'ail. Caractéristiques principales : emplacement : niché dans un quartier prisé, cet appartement bénéficie d'une localisation privilégiée, à proximité des commodités et de monaco. Surface habitable : avec une généreuse surface habitable de 190m2, chaque espace de cet appartement a été méticuleusement conçu pour offrir confort et fonctionnalité. Terrasse : profitez ...

Looking for the perfect balance of space, comfort and elegance? We are delighted to present this superb 4/5 bedroom flat located in an exclusive setting with stunning sea views, in cap d'ail. Main features: location : nestled in a sought-after area, this flat enjoys a privileged location, close to amenities and monaco. Living space : with a generous 190m2 of living space, every area of this flat has been meticulously designed to offer comfort and functionality. Terrace: enjoy 42m2 of terrace overlooking the mediterranean sea, an ideal setting for relaxing and socialising outdoors. Bedrooms: ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

